2024-05-03

Clara Brugada, víctima de violencia política de género

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://diariobasta.com/2024/05/03/clara-brugada-victima-de-violencia-politica-de-genero/

Visitas

El representante de Morena ante el <u>Instituto electoral de la ciudad de méxico</u> advirtió que se presentarán denuncias ante dicho organismo y la FGJCDMX.

Omar Montalvo

Grupo Cantón

Ciudad de México.- A un mes de los comicios, en los postes de Polanco, en la Alcaldía Miguel Hidalgo, apareció propaganda que denigra la imagen de la morenista Clara Brugada, candidata al Gobierno de la Ciudad de México. Derivado de ello, Eduardo Santillán, representante del partido guinda ante el Instituto Electoral capitalino (IECM), advirtió que se presentarán denuncias ante dicho órgano y la Fiscalía General de Justicia local (FGJCDMX), para dar con los responsables de esta guerra sucia.

"La denuncia ante la FGJCDMX es para que se abra la carpeta de investigación específicamente por estos hechos. Que nos permita la propia Fiscalía, que se tenga acceso a cámaras que puedan identificar a las personas que están poniendo esta propaganda de violencia política de género, y que se puedan tomar las medidas necesarias, independientemente de la queja en materia electoral", declaró.

#ULTIMOMINUTO La candidata a Jefa de Gobierno por la <u>CDMX</u>, Clara Brugada sufre terrible atentado en las inmediaciones de la alcaldía Miguel Hidalgo, la reportan grave, más información en unos momentos #ClaraBrugada #MORENA pic.twitter.com/Gq81myBtF8

Diablita (@DaniVitar_) April 26, 2024

Santillán Pérez comentó que, durante este proceso electoral, Morena ha detectado propaganda negra por parte de la alianza "Va por la <u>CDMX</u> para atacar a Brugada con un discurso de odio. "Estamos dispuestos a que se haga una crítica, pero no ese tipo de acciones violentas que atentan contra la candidata, que evidentemente se trata de violencia de género", recalcó.

En dicha propaganda se observa a la abandera de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" con el tono de piel grisáceo, manchas rojas alrededor de la boca y exageradas ojeras negras, así como las manos deformadas. La imagen es acompañada por la modificación de su apellido, por lo que se lee "Clara Embrujada". Estos carteles son colocados en postes de luz y de cámaras de videovigilancia en las inmediaciones de la estación de Metro Polanco, un punto de alta afluencia peatonal.

En el Parque Morelos, de la colonia Miguel Hidalgo, en Tlalpan, recordamos que en nuestra Ciudad nacieron la esperanza y los programas sociales que garantizaremos, aumentaremos y ampliaremos en mi gobierno.

La CDMX es una ciudad progresista y este 2 de junio refrendará su... pic.twitter.com/GmLbUA5NVF

Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) May 3, 2024

La guerra sucia iniciada por la alianza PAN, PRI y PRD ha provocado que Morena presente más de 60 quejas.

En este contexto, el pasado 25 de abril, la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos <u>Electorales</u> (FISEL) detuvo en Polanco a cinco personas que se dedicaban a dañar y retirar la propaganda de los <u>candidatos</u> de Morena. Uno de los detenidos fue identificado como director de Protección Civil de la Alcaldía Miguel Hidalgo.